

Vous pouvez manger et apprécier les fraises sans crainte pour votre santé.

NON	Les producteurs n'empoisonnent pas les consommateurs; leurs enfants, famille et amis font partie de ces consommateurs.
OUI	Les fraises sont protégées des agresseurs (insectes et maladies) avec des "médicaments des plantes", comme lorsque vous êtes souffrants.
OUI	Les quantités employées respectent les doses et conditions d'emploi homologuées par le ministère de l'Agriculture. Le respect des LMR (limite maximale de résidus), fixées aussi par l'EFSA (autorité européenne de sécurité alimentaire) est le garant du respect des bonnes pratiques et de l'assurance de la sécurité alimentaire.
OUI	Les produits utilisés sont de plus en plus performants et de plus en plus respectueux des consommateurs ou de la faune auxiliaire (abeilles).
OUI	Les laboratoires ont des méthodes de recherche de plus en plus pointues et trouvent aujourd'hui des traces de résidus qui, hier, n'étaient pas décelées. (Même si ces traces sont bien en dessous des seuils définis par la réglementation).
OUI	Certains laboratoires phyto-pharmaceutiques sont aussi ceux qui fabriquent les médicaments pour la santé humaine et celle des plantes.
OUI	Les produits de protection coûtent très chers et ne sont utilisés qu'en cas de nécessité absolue.
OUI	L'activité humaine génère des contraintes environnementales mais, OUI, les évolutions techniques permettent de les minimiser. (utilisation de faune auxiliaire, protection raisonnée, produits naturels, limitation des intrants....).